

# À la découverte des astres et planètes

Le Républicain Lorrain - 23 sept. 2024 à 19:27 - Temps de lecture : 1 min

|



Il est où le soleil ?

L'association « La Grande Ourse », section astronomie de l'association des Grands Chênes de Thionville, à l'invitation de la municipalité, avait déployé tout le matériel pour assurer l'observation des étoiles dans le ciel nocturne sur le site élevé de Guélange plongé dans le noir. Le ciel s'est montré clément et dégagé bien qu'un peu frais pour la saison. Dès 17h les amateurs ont découvert le disque rouge du soleil à travers des télescopes spécialement réglés pour cette observation, risquée sans filtres spéciaux. À la nuit tombée, le premier croissant de Lune a offert toutes ses mers sans eau mais bien circulaire. Les planètes Venus et Saturne ont également pu être observées, avec les explications des spécialistes.